

# Uzumaki | Hüter des Strudels

## Seite an Seite

Von EastPirate

### Kapitel 9: Der Kagegipfel

Die Sonne knallte nur so auf das Dorf Sunagakure. Kaum ein Lüftchen war zu spüren. Für die, die nicht aus Suna kamen war es sicherlich viel zu heiß, aber dennoch ließen ihnen die Umstände keine Wahl. Das treffen der 6 Kage der großen Nationen.

Alle hatten sich im großen Konferenzraum versammelt und nicht jeder war begeistert von dem plötzlichen Treffen.

"Was ist nun los? Ich warne euch, wenn ich extra wegen etwas belanglosem herkommen musste, dann rollen hier Köpfe!", motzte der Raikage.

"Das würde ich auch endlich mal wissen.", stimmte die Tsuchikage Kurotsuchi ein. Sie war noch nicht allzu lange die neue Kage im Dorf.

"Außerdem interessiert es mich, warum Tsunade nicht hier ist, sondern nur dieser Uchiha.", fügte der Raikage hinzu.

Naruto stand auf.

"Sasuke Uchiha ist die Vertretung für Tsunade, da diese momentan schwer verletzt im Krankenhaus liegt. Nach den momentanen Untersuchungen wird sie vermutlich nicht mehr das Amt des Hokagen ausüben können. Das ist aber alleinige Angelegenheit von Konoah."

"Wurde Konoah angegriffen?", fragte nun Gaara der Kazekage und Cousin von Naruto.

"So ist es. Wegen R8.", meinte Sasuke und Gaaras Augen weiteten sich.

"Was zum Teufel ist R8?", fragte nun der Mizukage Choujuuroo.

"Ich werde es euch erklären. Und es ist nicht sehr schön...", fing Naruto an. Stille machte sich im Raum breit.

"Nun wo soll ich anfangen. R8 ist ein Projekt was hauptsächlich durch Konoah und Uzushio entstanden ist. Suna ist später dazugekommen. R8 ist die finale Phase des Projektes, an dem alles scheiterte. Wie ihr alle wisst bin ich, genauso wie der Kazekage, eine Jinkraft. Die Bijus geben uns erstaunliche Fähigkeiten. Vor allem die Selbstregeneration ist sehr praktisch. Was also wäre, wenn alle Menschen von dieser Regeneration profitieren könnten? Es wäre wundervoll. Keine Krankheiten und Verletzungen mehr."

"Und ihr hättet eine unglaublich starke Armee um uns zu vernichten! Das war doch der Plan!", stieß der Raikage erbost aus.

"Du bist anscheinend zu alt geworden Raikage! Das Dreiecksbündnis, bestehend aus Konoah, Uzushio und Suna hat sich immer stets für Frieden eingesetzt. Wann haben wir jemals in den letzten 10 Jahren eine feindliche Handlung gegen euch durchgeführt? Gegenteilig kann man das nicht behaupten."

"Treib es nicht auf die Spitze Uzukage!"

"Nun lasst ihm bitte das Problem zu Ende erklären.", meinte nun Sasuke und Stille machte sich wieder breit.

"Danke. Also wie ihr wisst haben Bijus ein ganz spezielles Chakra. In den ersten Versuchen versuchten wir einfach dieses Chakra in die DNA einzuspeisen. Es gelang recht leicht und funktionierte super. Nur verflüchtigte sich das Chakra nach kurzer Zeit und vermehrte sich nicht, wie es unsere Hoffnung war. Wir konnten also nicht das Chakra hinzufügen. Wir mussten also versuchen das Chakra im Körper zu verdichten, um spezielle Fähigkeiten hervorzurufen, ohne einen direkten Eingriff in die DNA vorzunehmen. Leider scheiterten wir kläglich. Es entstanden Mutationen bei den Versuchstieren. Manche starben einfach. Andere wurden zu blutrünstigen Monstern, die man ganz schwer besiegen kann, wie wir feststellen mussten. Und dann passierte auch einmal nichts. Wir dachte, wir hätten es jetzt, doch dann ein paar Tage später explodierte das Versuchsobjekt und zerstörte die gesamte Forschungseinrichtung. Wir beendeten das Projekt und verschlossen alle Dokumente in einem Hochsicherheitstrakt. Jeder, bis auf ein paar Ausnahmen, bekamen ein spezielles Siegel um alle Informationen geheim zu halten. Nun leider wurde alle Dokumente zu unserem Projekt gestohlen. Egal wer es war, er führt nichts gutes im Schilde. Ihr müsst euch vorbereiten und die Wachen informieren, dass sie auf besonders dichtes Chakra achten sollen. Es könnten lebende Bomben sein. Oder eine Armee aus Mutanten. Um euch davor zu warnen haben wir uns heute hier versammelt."

"DAS IST JA MAL WIEDER TYPISCH FÜR EUCH UZUMAKI! Haben euch eure Experimente nicht schon mal vernichtet?! Und wieder einmal zieht ihr die ganze Welt mit ins Verderben!"

"Unsere Absichten galten dem Frieden!", wehrte sich Naruto.

"Euer Frieden hat dafür gesorgt, dass wir nun in Angst leben müssen!", stimmte nun die Tsuchikage ein.

"Ich stimme dem Tsuchikagen und Raikagen zu! Was ihr gemacht habt können wir nicht tolerieren!", brummelte der Mizukage.

"Hiermit erkläre ich der Raikage, dass unsere Grenzen ab sofort für Ninjas aus Suna, Konoah und Uzushio gesperrt sind. Jegliche Übertretung der Grenze gilt als Kriegserklärung und wird bestraft!"

"Kirigakure entschließt sich ebenfalls zu diesem Schritt. Für den Handel sollen aber die Wege offen bleiben."

"Iwagakure schließt sich dem an. Sonst kein Kommentar. Ich kehre sofort zurück und weise meine Leute ein."

Somit verschwanden alle drei mit bösen Blicken. Naruto setzte sich erschöpft auf einen Stuhl und musste laut seufzen.

"War diese Versuche wirklich falsch?"

"Wir wollten alle die Welt besser machen. Ich denke man kann es nicht unbedingt als falsch ansehen.", meinte Sasuke.

"Naruto die Situation wird sich schon wieder entspannen. Sollte es doch noch zu einem Krieg kommen, dann weißt du, dass wir die beistehen werden.", sagte Gaara.

"Danke. Doch gibt es viel zu tun. Wir müssen Teams entsenden, um festzustellen, wer unsere Unterlagen geklaut hat."

"Ja da hast du recht. Schicke am besten direkt einen Falken ins Strudelreich. Dich Naruto möchte ich noch bitten einen Tag hier zu bleiben. Ich habe noch etwas mit dir zu besprechen."

Naruto nickte. "Ein Tag mehr oder weniger macht sicherlich nichts aus."

"Ich muss allerdings direkt nach Konoah zurück. Ich muss wissen wie es um Tsunade steht."